
様式１

真壁小学校 第４回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和７年１月１０日（金） ９：３０～１３：００

２ 場 所 運動場・図書室

３ 参 加 者 渡辺 英二、照屋 隆哉、高江 靖、新垣 ひとみ

津嘉山 博好、今井 一義

４ 内 容 (1) 持久走大会について

(2) 学校評価について

(3) 各学年において給食タイム

５ 持久走大会について

・あいにくの天気で、園の子ども達も応援できなかったのですが、みんな

１人１人よく頑張っていたと思う。

・メダルを園にいる弟、妹に見せにきた子がいた。とても嬉しそうだった。

・コンディションの悪い中ではあった。

・例年見ているが今年は運動場に入ってくるのが早くなっているように感

じた。どの子も頑張って走っていて感動した。

・例年最後にゴールする子がいるが、今年は最後に抜かれそうになりなが

らも追い抜いて、粘り強く走っていたなと思った。また全体的にもそのよ

うな雰囲気で良かった。

・新記録の子だけにメダルを授与していたが、メダルの価値が上がって良

かったと思う。

・走る距離を変えたと聞いたので、記録をしっかり残して、次年度、掲示

するなどして子ども達の目標になるようしてほしい。

・気温１２℃、体感温度８℃という中で子ども達が一生懸命走っている姿

に感動した。

６ 学校評価について

〇徒歩登校の奨励について

・高嶺小のように「ここから歩いて登校」などの看板を設置してはどうか。

・以前にも話が出ていたが設置までには至らなかった。

・児童公園あたりから歩くと２００mくらいあるので、そのあたりで車から



下ろしてもらうと良いかと思う。

・子ども達が親をあてにしすぎる所がある。

〇子ども達の言葉遣いについて

・話合って解決できそうな事案でも上手くコミュニケーションがとれない

せいか、すぐに手が出る傾向にある。

・校外で大人とのトラブルもあり、大人に対する言葉遣いについても学校

での指導や家庭での協力を要請する必要があると考える。

～協議の様子～


